



GETTY IMAGES

## Le choc à venir entre l'Iran et l'Allemagne

L'Iran veut Jérusalem – mais n'a pas oublié Berlin.

- Mihailo S. Zekic
- [07/04/2025](#)

L'Iran, par le biais d'attaques directes et de son empire par procuration, est en guerre contre Israël. Mais ce n'est pas le seul pays qui préoccupe l'Iran. L'Iran pense de plus en plus à une puissance mondiale qui soutient Israël : l'Allemagne. Récemment, deux des principaux mandataires de l'Iran ont proféré des menaces importantes à l'encontre de l'Allemagne, ce qui laisse entrevoir une nervosité plus profonde.

### L'ultimatum du Hezbollah

Le 28 octobre, *Al-Akhbar*, un média lié au Hezbollah, a publié un article intitulé « L'Allemagne en territoire hostile ». Cet article affirme que l'Allemagne « s'engage pleinement dans la guerre aux côtés d'Israël » et que l'implication de l'Allemagne au Liban, en particulier, « a rapidement atteint de nouveaux niveaux ». L'auteur cite l'échange de renseignements entre l'Allemagne et Israël, ainsi que l'interception d'un missile du Hezbollah par une frégate allemande le 17 octobre. La frégate faisait partie de la FINUL, la force de maintien de la paix des Nations unies au Liban.

*Al-Akhbar* a affirmé que les mesures prises par l'Allemagne ont « amené le Hezbollah à reconsidérer son point de vue sur le rôle de l'Allemagne ». Le Hezbollah aurait « décidé de cesser toute communication avec les Allemands » et de « rejeter tout rôle de l'Allemagne dans les négociations sur l'avenir du travail des forces internationales au Liban ». *Al-Akhbar* a affirmé que le Hezbollah fait pression pour « l'exclusion de l'Allemagne de la participation aux forces internationales ».

PT\_FR

Quarante-sept pays fournissent des soldats de la paix à la FINUL. Au 1er novembre, l'Indonésie a fourni 1 230 soldats de la paix à la FINUL. L'Italie a contribué à hauteur de 1 044. L'Allemagne a contribué à hauteur de 101. L'Allemagne est loin d'être le seul pays à soutenir l'effort de guerre d'Israël. Certains, comme le Royaume-Uni, ont aidé Israël de manière beaucoup plus visible. Mais c'est l'Allemagne qui est dans le collimateur du Hezbollah.

C'est une chose qu'un mandataire de l'Iran s'en prenne ainsi à l'Allemagne. C'est une autre chose lorsqu'un mandataire à l'autre bout du Moyen-Orient fait la même chose.

## L'ultimatum des Houthis

Le 18 novembre, *Der Spiegel* a affirmé que les Houthis, les mandataires de l'Iran qui gouvernent certaines parties du Yémen, ont envoyé des courriels de menace à des compagnies maritimes allemandes. L'Association des armateurs allemands(vdr) a déclaré à *Der Spiegel* qu'elle avait reçu, ainsi que plusieurs de ses associés, des "tentatives d'intimidation ciblées". Les Houthis ont adressé leurs menaces aux compagnies maritimes qui font escale dans les ports israéliens et traversent la mer Rouge via le canal de Suez, mais tous les navires ayant des liens avec Israël sont des cibles potentielles. Le VDR a consulté la marine allemande au sujet de ces menaces. « Nous prenons ces menaces très au sérieux et sommes en contact avec nos membres et les autorités chargées de la sécurité », a déclaré Irina Haesler, membre du conseil d'administration du VDR, aux médias.

Tout navire empruntant le détroit de Bab el-Mandeb sait qu'il risque d'être la cible des roquettes des Houthis. La plupart des navires occidentaux prennent des précautions pour éviter la ligne de feu des Houthis ou, du moins, se protègent. Les navires allemands ne font pas exception.

Les Houthis savaient que le VDR transmettrait les menaces aux autorités. La menace ne pesait pas seulement sur l'association des armateurs, mais aussi sur la marine allemande. Peut-être, comme le Hezbollah, ont-ils pris note de l'intervention de la frégate allemande pour défendre Israël. Il s'agit peut-être d'une façon pour les Houthis d'avertir l'Allemagne de ne pas s'impliquer au Yémen comme elle le fait au Liban.

Mais là encore, de nombreux pays sont déjà impliqués au Yémen. Pourquoi cette attaque spécifique contre l'Allemagne ?

## L'ultimatum de l'Allemagne

Depuis le mois d'août, l'Allemagne a approuvé des exportations d'armes vers Israël pour une valeur de plus de 100 millions de dollars. Elle est le deuxième exportateur d'armes d'Israël depuis des décennies.

Mais les États-Unis exportent beaucoup plus vers Israël. Le Hezbollah est toujours en pourparlers avec les États-Unis. Les Houthis ont des accrochages avec les États-Unis et le Royaume-Uni, mais c'est apparemment l'Allemagne qui inquiète les deux groupes.

Les Houthis et le Hezbollah, tous deux mandataires de l'Iran, ne feront rien qui soit contraire aux souhaits de l'Iran. Ils savent d'où proviennent leur financement et leur soutien. Ils savent qu'ils ne doivent pas mordre la main qui les nourrit. Ces ultimatums doivent donc être considérés comme des ultimatums *iraniens*.

L'année dernière, l'Allemagne a lancé un ultimatum à l'Iran. Quelques jours après le massacre perpétré par le Hamas le 7 octobre, le chancelier allemand Olaf Scholz a mis en garde le Hezbollah. « Le Hezbollah ne doit pas intervenir dans le conflit », a-t-il déclaré le 12 octobre. Cinq jours plus tard, il a insisté sur le message : « J'avertis expressément le Hezbollah et l'Iran de ne pas intervenir dans le conflit. »

« Les mots et les actions de l'Allemagne ont résonné avec le Hezbollah et d'autres terroristes islamiques », a écrit le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, dans notre numéro de janvier 2024. « Le chef terroriste du Hezbollah, Hassan Nasrallah, a programmé un discours pour le 3 novembre, et le monde s'est préparé à ce qu'il déclare la guerre à Israël, comme il avait indiqué qu'il le ferait, en particulier si Israël envahissait Gaza. Mais il ne l'a pas fait. Le Hezbollah n'a pas fait grand-chose à part quelques escarmouches éparses. Cela a laissé les gens perplexes. Pourquoi les dirigeants du Hezbollah ont-ils reculé si publiquement alors qu'ils avaient tant de raisons de déclarer la guerre ? ».

M. Flurry a alors demandé : « Est-il possible qu'ils aient peur de l'Allemagne ? »

Ces événements remontent maintenant à plus d'un an. Le Hezbollah est entré dans le conflit et a même menacé l'Union européenne. Scholz n'a pas fait grand-chose et est embourbé dans des crises internes. Scholz s'est montré faible et le camp iranien en a profité. Mais les deux ultimatums récents montrent que *l'Iran craint toujours l'Allemagne*.

Actuellement, l'Allemagne craint également l'Iran. Dans le cas contraire, elle aurait appuyé son discours musclé par des mesures tout aussi musclées. Mais l'Allemagne doit organiser des élections dans quelques mois. Un nouveau chancelier à Berlin pourrait être plus enclin à affronter l'Iran.

Les prophéties bibliques indiquent que l'Allemagne et l'Iran mettront leurs menaces à exécution. Il indique également la puissance qui l'emportera.

## L'avenir

Daniel 11 : 40 se lit comme suit « Au temps de la fin, le roi du midi se heurtera contre lui ; et le roi du septentrion fondra sur lui comme une tempête, avec des chars, des cavaliers et de nombreux navires ; il s'avancera dans les terres, se répandra comme un torrent et débordera. »

Cette prophétie date du « temps de la fin », c'est-à-dire bien plus tard que lorsque Daniel l'a rédigée. Elle met en scène deux blocs de pouvoir géopolitique : « le roi du nord » et « le roi du sud ». Les archives bibliques et séculaires montrent que le roi du nord est une puissance européenne, dirigée par l'Allemagne, qui est en train de se former. (Voir ici pour plus

d'informations.) Depuis les années 1990, le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, a identifié le roi du sud comme un bloc islamiste radical dirigé par l'Iran.

L'Iran est censé « pousser » l'Allemagne. Selon le *Gesenius' Hebrew-Chaldee Lexicon*, le mot racine signifie « pousser, frapper avec la corne, utilisé pour les animaux à cornes ». Il peut être « utilisé au sens figuré pour désigner un vainqueur qui prosterne les nations devant lui ». En d'autres termes, il s'agit d'une *provocation agressive*. L'Allemagne répond par un « tourbillon », une contre-attaque écrasante.

Il doit se passer davantage de choses dans le monde avant que cette « poussée » et ce « tourbillon » ne soient prêts à se produire. Mais l'Iran et l'Allemagne se connaissent. Il ne faudra pas attendre longtemps avant que la situation ne dégénère en guerre.

Pour en savoir plus, lisez l'article de M. Flurry « [Tout en surveillant Gaza – surveillez l'Allemagne](#) »